千早高校硬式野球部通信 No.2

東京都秋季ブロック予選1回戦の結果。

		1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	計
	羽陽		0	0	0	0	0	0									0
千早		0	0	1	4	2	2	X			L						9
先攻	かえつ有明・桐ヶ丘・三商・						後基	女	美	翔陽							
投手	情報	情報はありません						投手	F	情	情報はありません						
捕手									捕	F							
本塁打							本星	是打									
三塁打									<u>=</u> §	是打							
二塁打									<u> </u>	是打							

備考【一回戦】7回コールド

9月11日(日)明治大学明治高校球場で、秋季ブロック予選1回戦が行われました。 結果は7回コールド負け。攻撃では初回、2回と四球や安打でランナーを出しチャンスを作り 得点の匂いを感じさせましたが、走塁ミス等で得点ならず。投手を中心に守備が踏ん張り、 序盤は相手の攻撃を封じましたが、エラーはつきませんが守備のミスとアンラッキーな安打等が 重なり、3回以降は失点を重ねました。攻撃も制球に苦しむ相手投手を攻めきれず、0-9で 7回コールド負けとなりました。

本校生徒は、8番1塁手で先発出場。守備では相手打者の強烈なゴロを身体を張って止め、アウトにするなど、懸命なプレーが随所に見られました。攻撃では安打を打つことはできませんでしたが、制球に苦しむ相手投手の球を見極め、粘り強く対することができました。

夏の大会後、部員1人となり本校グラウンドでは指導者と一緒に練習、8月中旬から本格的に新しい連合チームに合流と時間のない中で、できる練習も限られてきましたが、一生懸命に野球と向き合ってきました。今回の大会で勝利を経験することはできませんでしたが、夏前と比べると少しづつ野球の技術も人間性も成長が見られます。来春の大会も恐らく、現連合チームでの出場になります。「個の成長」を目標に、積み上げをしていきたいと思います。

【最後に】

中学校3年生に皆さん、ぜひ千早高校で我々と一緒に野球をやりましょう。人数も少ないのですぐ試合に出るチャンスはあります。練習見学、体験等については顧問あてにお問い合わせ下さい